



Internationaler Tag der Bildung

Heute ist der Internationale Tag der Bildung. In diesem Jahr widmet die UNESCO diesen Tag, der im Dezember 2018 ins Leben gerufen wurde, dem Kampf gegen Hassbotschaften im Netz, der nur durch Bildung gewonnen werden kann.

Medienkompetenz hilft gegen Hass im Netz

Wie man sich in Sozialen Netzen verhält, welche Regeln dort gelten, was Cybermobbing ist und wie man damit umgeht, sind heutzutage wichtige Fähigkeiten, die Kinder und Jugendliche erst lernen müssen. Was aber, wenn für die Vermittlung dieses Wissens im Schulalltag keine Zeit bleibt? Hier kann eine Klassenfahrt helfen. Die [Jugendherberge Bonn](#) bieten mit dem Programm "MedienKompetenz-Tage.de" eine drei- und eine fünftägige Klassenfahrt an, die sich mit diesen Themen auseinandersetzt. Es geht um Soziale Medien, Cybermobbing, Datenschutz, Urheber- und Bildrechte. Dynamische Gruppenübungen zeigen das eigene Kommunikationsverhalten und die daraus resultierenden Konsequenzen für sich und die anderen. Insbesondere das 5-Tage-Programm setzt sich zudem ausführlich mit den Themen "FakeNews" und "HateSpeech" auseinander. [MedienKompetenz-Training.de \(3-Tage-Programm\)](#) [MedienKompetenz-Training.de \(5-Tage-Programm\)](#)